
Actas Asamblea  8 Octubre 

 

1. Cuestiones técnicas: 

• Voluntarios para Radioenlace: Carmen y Paco. 

• Voluntarios para dinamización: Juan GM, Rodri y David. 

• Voluntarios para la asamblea sobre el 15-O: Floren y Luis. 

• Voluntarios para el encuentro estatal (2O-N) en Tabacalera: No hay 

voluntarios. 

• Esta tarde a las 17.30 en Pinar para acudir a la mani en contra de 

la privatización del Canal de Isabel II. 

 

 

2. Reunión miércoles: 

• Grupo de trabajo para buscar un local: Fidel, Paco, David, Miguel. 

David se ofrece a reelaborar la lista de personas dispuestas a pagar. 

Nos informan de que existe un local en la calle Silvano sin rehabilitar 

al que podríamos tener acceso. Se consensúa que no va  a utilizarse, 

de momento, porque no pertenece a nuestro barrio. 

 

• Rotación: 

Tesorería: Sol y Paco se encargarán de ello, una vez que se hayan 

terminado de pagar los gastos de las jornadas. 

 

 Página web: Jose y Rodri. 

     Propuesta de Rodri: Reorientar el correo. 

     Matiz de Juan: google groups para organización interna. Darle tiempo 

para que funcione mejor. 

 Propuesta de Paula: mantener la dirección de correo porque es la 

dirección que las otras asambleas conocen. Que unas tres personas se 

ocupen del correo de manera semanal y rotativa. 

 Propuesta de Paco: taller para explicar los conceptos básicos para las 

personas que no se manejan con los correos. 

 Propuesta de Juan: crear un nuevo correo para la comunicación 

interna. 



Propuesta de Rodri: él y Jose se encargarían de crear y estructurar el 

nuevo correo. Una vez que esté estructurado, se ofrecerían para enseñarle 

a quienes no sepan utilizarlo. 

 Propuesta de Pedro: que sea una tarea mensual, en lugar de semanal. 

 Propuesta de Juan: crear un grupo de trabajo encargado de la 

estructura del correo. 

 Propuesta de Bea: crear una agenda en la página web para colgar las 

convocatorias y agilizar el correo. 

 

Finalmente, se consensúa la creación de un grupo de trabajo, integrado 

por Jose, Rodri, Paula y Juan, que se encargarán del correo y de la página 

web, creando una agenda en esta para colgar las convocatorias. 

 

• Relación con Hortaleza: 

Carmen se ofrece como enlace con Vecinos en Lucha para hacernos llegar 

información acerca de sus actividades y demás. 

 

Rodri propone que enviemos dos portavoces de nuestra asamblea a la de 

Hortaleza para proponerles cómo vamos a coordinarnos. 

 

Juan propone que nos limitemos a trasladar nuestro apoyo a la Asamblea 

de Hortaleza para cualquier actividad, acción, reivindicación, etc., en la 

que nos necesiten. Se consensúa esta propuesta. 

 

• Retomar la implicación en la APM: 

Pedro propone que establezcamos un par de portavoces fijos por 

trimestre. Finalmente se consensúa que los portavoces saldrán 

voluntarios en cada asamblea. 

 

Miguel propone establecer un tiempo fijo en cada asamblea para tratar los 

temas propuestos por la APM. Se consensúa. 

 

3. Huerto: 



• Propuesta de Miguel: adoptar la parcela okupada y llevar a cabo más 

actividades. 

• Propuesta de Hedy: Cedemos el compost que nos sobra a Coslada. 

Consenso. 

• Se mantienen los turnos de riego y se incorpora Bea para regar el 

viernes. 

• Propuesta de Juan GM: colocar cartelitos informando de qué es cada 

planta. Miguel se encarga de hacerlos y Sol de plastificarlos. 

 

4. 15-O: 

• Propuesta de Floren: seguir el mismo itinerario del 19J o bajar 

directamente desde Plaza Castilla por la Castellana. 

• Pedro pregunta las razones del recorrido elegido y pregunta si habrá 

permisos. 

• Juan reenviará un email que planteaba llevar a cabo acciones concretas 

en los barrios antes de la mani. 

• Se consensúa salir en la columna con los de Hortaleza para unir fuerzas. 

 

5. Foro de Hortaleza: 

• Propuesta de Juan: crear un gran encuentro entre 

colectivos/asociaciones…en nuestro distrito para ver si sale una 

estructura en la que nos sintamos incluidos o que se convierta en un 

punto de encuentro. ProGuesta para reflexionar. 

• Propuesta de Carmen: estudiar el glosario de las distintas asociaciones y 

movimientos del barrio para ir reflexionando. 

 

6. Propuestas de acciones:  

• Juan: cartel genérico para informar del horario de las asambleas. 

Consenso. 

• Marga: retomar consenso de mínimos de Sol. Consenso. 

• Rodri: retomar los puntos de Sol dedicándoles un tiempo en nuestras 

asambleas. Consenso. 

Crear un dossier de artículos para difundirlos entre nosotros. Consenso. 

Taller de software libre y N-1. Consenso. 



• Juanjo: esquema que sintetice nuestra organización y actuación. 

• Alberto: Organizar charlas para dar a conocer distintos temas en el 

barrio, así como para abrir nuestra asamblea y que no se tenga esa visión 

de gueto. 

Redactar cartas hacia los ayuntamientos en colaboración con los vecinos, 

asociaciones, etc. 

Abrir otras vías de participación. 

• Bea: Imprimir los consensos a los que hemos llegado. Ser realistas y 

valorar las cosas positivas que hemos conseguido. 

• David: reunión de comisión de acción los jueves a las 20.00. Consenso. 

• Paula: ser conscientes de nuestras posibilidades para llevar a cabo 

acciones más efectivas. 

• Carmen: pide una mayor participación de los vecinos. Propone presentar 

en la próxima asamblea  como temas para posibles charlas: paraísos 

fiscales y cajas de ahorro. Pendiente de consenso. 

• Juan: charla  de Ecologistas en Acción. 

 

 

           

 


